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LIGA FUTSAl: AGORA VEM A UCS

esporte@ocorreiodopovo.com.br
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Willian marcou três gols ontem e agora tem 26 gols na Liga Futsal, três a mais que o segundo colocado

Malwee vence por 7x4 e

se garante na semifinal
Destaque para Willian,.
que marcou tr@s gols

. e chegou a 26 na liga

JUlIMAR P,IVATTfi

CARLOS BARBOSA (RS)
Com avitória por 7x4 ontem

em Carlos Barbosa (RS), a

Malwee conquistou a vaga para
a semifinal da Liga Futsal.

Destaque para Willian, que
mareou três gols e chegou ao 26º
dele, assumindo de vez a

artilharia da competição.
Amanhã, às 16h contra a UCS

em Caxias do Sul (RS), os

jaraguaenses fazem a penúltima
partida da segunda fase. Se

empatar, garantem já o ptimeiro
lugar do Grupo B.
AMalwee entrou em quadra

com a proposta de esperar o

Carlos Barbosa tomar a iniciativa
e explorar o contra-ataque. A

estratégia deu certo. Aos 8'05",
depois de quase sofrer o gol, o
time jaraguaense partiu para o

contra-ataque comWillian, que
tocou na saída de Danilo para
fazer 1xO. O segundo gol saiu
novamente dos pés do artilheiro
da Liga, que recebeu de Valdin
aos 13'10".

Depois do -intervalo, uma
chuva de gols de ambos os lados.
O primeiro saiu aos 4'54" com

Augusto, fazendo 3xO. OCarlos
Barbosa descontou aos 6'30",
comRodrigo chutando forte.Na
casa dos 12 minutos, a Malwee
fez três gols relâmpagos, com
Leco, Valdin e Willian,
aumentando a vantagem para
6xl. Na seqüência, Rômuio
mareou para ós donos da casa e,

aos 15", Valdin fez o sétimo dos

jaraguaenses. A ACBF ainda fez
daiscomLucianoeRodrígoapouco
menos de quatro minutos do fun,
mas o placar ficoumesmono 7x4

O congresso técnico definiu
as chaves doCampeonatoAber
to de Futsal, conhecido tradicio
-nalmente como "Peladão". No

total, 32 equipes confirmaram a

participaçãono torneio, previsto
para iniciar no dia 11 de
setembro. Elas estarão divididas
em oito grupos, com quatro
times cada. Se classificam para
a segunda fase os dois melhores
de cada, formando então mais

quatro chaves de quatro equipes,
Para a 3ª fase (eliminatória
simples), passam novamente os

dois primeiros.A premiação será
de troféus e medalhas do 1º ao
3º lugares, e troféu para o 4º.

Hora inoportuna
Ontem, no lançamento dos Jogos Abertos de Jaraguá do Sul, o
presidente da Fesporte, Cacá Pavanello, preferiu' alfinetar adversários
políticos 'ao falar da importância do evento, no discurso' que proferiu.
Durante, boa parte do tempo em que esteve com o microfone na mão,
Pavanello lembrou dos feitos dele como dirigente esportivo em Santa
Catarina e os comparou com o de outro político da cidade. Tudo tem

sua hora para acontecer. E o momento de ontem não era o mais

oportuno para isso.
.

As estrelas ,
A idéia do slogan do Jasc foi interessante. Realmente, são os atletas

que fazem a festa. Isto é fato. E nada melhor que destacá-los ainda
mais. Jaraguá do Sul terá nomes fortes como Falcão no futsal, Willian
e Mirielly no atletismo, Marina na natação, Karina no xadrez, Joice no

bolão, Alemão no vôlei e Samuel no tiro. Todos com grandes chances

de fazer bonito. Ainda mais com o experiente Sílvio Ewald que,
empolgado com os Jasc em Jaraguá do Sul, resolveu voltar às pistas
de ciclismo, Exemplo para todos.

Fogo simbólico
Quem esteve ontem na Arena

Jaraguá foi Rubens Fachini, de
Brusque, um dos pioneiros do
Estado nos Jogos Abertos. Ele veio

. divulgar o a'cendimento do fogo
simbólico, que será ho dia 2 de
outubro, em Brusque, cidade que
recebeu o 10 Jasc,em 1960, com
previsão de chegada em Jaraguá
do Sul no dia 26 de outubro, depois
de passar·portodo o Estado.

Convite
o prefeito Moacir Bertoldi já
adiantou ontem que deve
convidar o ex-prefeito Victor
Bauer para participar da abertura
dos Jogos Abertos. Bauer estava
à frente da Prefeitura de Jaraguá
do Sul em 1980, quando a cidade

recebeu, pela única vez, a

principal co�etição
poliesportiva ao Estado. Bela

homenagem.

Canceladas
As rodadas do Coroa Bom
de Bola, do Campeonato de
Escolinhas e da Segundona,
que aconteceriam neste fim-de

semana, foram adiadas para
o próximo, por mau tempo.
Por outro lado, bem que os

gramados estavam precisando
desta chuva. Muitos deles
vinham sofrendo com o

clima seco.

Definidas as ch'aves do Campeonato Aberto de Futsal
JARAGUÁ DO SUL

CHAVE A
Auto Posta Salomon

Operário/ADD Makler
Los Humildes FC
Olho Fatal

CHAVE E
AADF/Posto Cidade/Fatej Futsal
Supermercado Ouro Verde
Sociedade/Cavalete Transportes
Magic World Turismo

Marcá fort�
Falcão cada vez mais vem

aliando o seu nome com a

marca. Agora, junto com o

patrocinador esportivo, lançou
quatro camisetas, boné, tênis e

bola com o nome dele. Depois
que ele reviu algumas atitudes

prejudiciais a ele mesmo,
Falcão pode ficar tranqüilo.
Tudo que tem o nome dele,
dá retorno.

.

CAMPEONATO BRASILEIRO
BRASILEIRÃO SERlE A CLASSIFICAÇÃO Tabela de Jo os

Col. Time PG J V E D GP GC SG
fo- São Paulõ 47 22 14 3�30 7 23

3° Vasco 38 21 11 5 39 17

4� Botafogo 38 22 10 8 4 42 11

5° Santos 36 22 11 3 8 36 8

-Só-Palmeira[""'*' '36 2Z'j1F'-1i1- 6
32

Resultã.rõi - 22a RodàilÍl
.

. Paraná 2x2 Cruzeiro
Juventude 2xO Goiás

vc__"'_ Figueirense 3xl América-RN
80talogo lxl Flamengo
Palmeiras Oxl São Paulo

Sport 2xO Grêmio
Atlético-MG 5x2 Corinthians
Internacionallx4 Fluminense
Santos 3xl Aftético-PR
Vasco 4xl Náutico

11°

J22
13°

14lP'
15°

-1

-C.1 Hoje
..

-1 18h10 - São Paulo x Paraná
18h10 - América-RN x Juventude

CHAVE B
Noite à Fora EC
Milano Futsal
Latoaria Aristides
Bazar do Rau/Caneri Massas

CHAVE F
Ford Moretti
Restaurante Tio Patinhas
Centroweg
Racing

CHAVE C
Multi Travas
Borracharia Senem
Baumann
Kiferro FC

CHAVE G
HC Hamburg
JJ Bordados
KibellNew Car

. ConsysterntDisk Cerveja

CHAVE D
Bafão Futsal
Smurfs Lanches
BWM Usinagem
LojaSafári

CHAVE H
Ex-Astros/Belmec
Bombeiros Voluntários
Mecânica Diesel 2000
Vitória FutsaVBelmec
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OBJETIVO: VOLTAR A SER CAMPEÃO
CESAR JUNKES

Sede do João Pessoa é, uma das melhores dentre os clubes amadores de Jaraguá do Sul

João Pessoa é o clube mais

antigo da Primeirona 2007
=,

Com timp rpnovado, a

intpnção é brigar ppLo
títuLos nas duas catpgorias

JULIMAR PIVATTO

JARAGUÁ DO SUL
Fundadoem 1932, aSociedade

Esportiva eRecreativaJoão Pessoa
é o clube mais antigo que disputa
as competições da Liga [ara
.gtIaense neste ano. ,E a diretoriá
mostra ter grandes planos para o
clube em 2007.Oprimeiro deles é

. brigarpelo título da 1ªDivisão nas

duas categorias (titulares e

aspirantes). Para isso, reforçou o

elenco e trouxe o atacante Ala01;
ex-Vitória.A int�ção ébrigarpara
ficar e�tre os quatro primeiros.

Hoje f) clube é presidido por
Valmir l�ànge e tem como diretor
administrative Célio Lange, o
Celinho. O diretor de futebol é
Donizete Gonçalves, que fala do'

. segundo objetivo da diretoria .

"Queremos fazer uma campanha
para a adesão de mais sócios",
comentou. Segundo ele, o João

Pessoa chegou a ter 300 sócios e

hoje tem, nomáximo, 30.
"Quando tem jogo, a gente

percebe que as pessoas do bairro

sempre acompanham. Mas gos
-tarfamos de ter uma participação
maiorde todos como clube", disse
Gonçalves. Além do futebol, o

,

João Pessoa tem tradição nabocha
e no tiro. De estrutura, o clubenão
tem do que reclamarmuito. "Em .

relação aoutros clubes, somosbem
estruturados: Mas algumas
melhorias precisam ser feitas".

8RJNOAR.Tf
brindes e presentes personalizados

Lançado a logomarca oficial dos 47°

Jogos Abertos de Santa Catarina
JARAGUÁ DO SUL

Ontem, Jaraguá do Sul deu
entrada de vez no espírito dos

47ºJasc (jogos Abertos de Santa
Catarina). Reunidos na Arena

[aragua, atletas, dirigentes,
técnicos e representantes de
outros municípios acompa
nharam o lançamento oficial da

. logomarca e do slogan da com

petição, que acontecerá de 1 º a
10 de novembro. "As estrelas vão
brilhar" será a frase que vai

estampar outdoors e quemostra

a intenção de divulgar os atletas
que farão parte do evento. -

.

São esperados mais de 7 mil
atletas de 110 cidades cata

rinenses. As principais estrelas
de [araguá do Sul estiveratrt no
lançamento oficial do lASe.
Dentre eles, Falcão (futsal),
Samuel Lopes (tiro), Sílvio
Ewald (ciclismo), Willia�-Bo/-r-

rionuevo e Mirielly dos Santos

(atletismo), Marina Fructuozo
.

(natação), Alemão (vôlei) e

Karina Kanzler (xadrez). "Nosso
objetivo é dar ênfase aos atletas

que vêm conquistando bons
resultados e que com certeza têm

. chances de medalhas nos Jasc",
, explicou o presidente da FME,
Jean Leutprecht .

Atletas inspiram a logomarca e o slogan oficial da competição
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